



インフルエンザが流行する季節になりました。感染を予防するために、手洗い・うがいの励行、マスクの着用、加湿や換気の励行、栄養や休養をとるなどを心がけてください。

前芝保育園



前芝小学校

前芝中学校

お正月遊び



【はいっ!】



【まわれ~!】

新年を迎え、保育園に元気な声が響き、かわいい笑顔が揃い、にぎやかになりました。

子どもたちはお家で楽しいお正月を過ごしたようで「先生お年玉もらったよ」「いとこが来たよ」「たこあげしたよ」と楽しい話が尽きません。

保育園でもクラスごと、それぞれの年齢に合わせた「たこ」を作り、園庭でとばしました。かるた取りやこま回しなど自由を選んで遊べるようにしています。

「六条湯生き物かるた」も人気で、とても興味をもって楽しんでいました。これからも伝統あるお正月遊びを引き継いでいきたいです。

伝統行事の「海苔すき」体験 4年生

1月17日、4年生は海苔すき体験を行いました。地域の方を講師に迎え、前芝の海苔づくりの歴史や道具などを教えてもらい、道具の中の鉄製の下駄の高さに驚いていました。

その後、実際に「海苔すき」を体験しました。見本となる名人の技に「すごい」とあちこちから声がしていました。はじめこそぎこちなかった児童も、回数を重ねるごとに上達していくのがわかりました。



【ここが肝心! 海苔を粹に】



【おいしい海苔になれ】

準備の時から役割分担をして、道具を運んだり、海苔すきをしたものや並べたり、片づけをしたりととてもチームワークよく動いていました。

この日は天気もよく、風もあり、乾燥させるには条件がよかったです。きっとおいしい海苔ができるはずです。

おもちゃまつり 1・2年生

1月16日、おもちゃまつりが行われました。2年生はこの日のためにずいぶん前から計画を立て、1年生に楽しんでもらうためにおもちゃ作りをしました。

当日はインフルエンザの影響もあり、全員参加はできませんでしたが、どの子も仲間と力を合わせ



【ボーリングを楽しむ1年生】



【説明はむずかしいな】

がんばっている姿が見られました。おもちゃにも工夫が見られ、2年生の成長ぶりが感じられる日となりました。

次は新入学児童の年長さんを楽しませる「ジュニアホワイトプラン」があります。おもちゃまつりの経験をいかして成功させましょう。

第41回百人一首大会

- 団体の部
 - 1位 3年1組
 - 2位 2年1組
 - 3位 2年2組
- 個人の部
 - 1位 2年 男子
 - 2位 2年 女子
 - 3位 3年 女子

1月7日、恒例の百人一首大会が開かれました。「どうたくんタイム」や冬休み中の練習の成果を發揮し、当日は大いに盛り上がりました。個人の部で優勝した2年男子は昨年は悔しい2位でしたが、今年のみごと優勝を勝ち取りました。



【札に集中する生徒】

また、百人一首大会の前には加藤孝雄さんの尺八と為国知里さんの箏の演奏を聴きました。有名な「春の海」などを演奏していただき、お正月の雰囲気浸ることができました。職員も生徒手作りの袴かみしもを着て練習の成果を發揮し、札を順番に読み上げました。



【和楽器を演奏する加藤さんと為国さん】

《優勝した2年男子の感想》



【歌を詠む職員】

冬休みに一生懸命練習し、その成果が出て優勝できたので、とてもうれしいです。前芝ならではの、この行事がこれからもずっと続いていってくれたらいいなと思います。

盛り上がった前中レク



【三輪車で競争する生徒】

「全校でレクリエーションをやりたい」という声に応え、3年生を筆頭に全学年の級長が中心となって計画・運営した、前芝中レクリエーション大会が12月17日に行われました。「円形ドッジボール」や小さくたたんだブルーシートに何人乗れるか競う「絨毯ゲーム」などおもしろい企画があり、多くの生徒が満足したようです。

これをきっかけに生徒が中心になって全校を動かす力が育つことを期待しています。

郵便ごっこ



年末に年賀状を書いたり、お正月に年賀状をもらったりした経験から、友達や保育士あてに絵を描いたり、友達や先生に教えてもらいながらひらがなを書いたりして郵便屋さんごっこを楽しんでいます。

年長児が交替で「郵便で〜す」とはがきを配達してくれると、みんなとても嬉しそうに受け取っていました。

そんな年長児に年少児、年中児は憧れをいただき、「いいなあ〜」「ぼくも配りたいなあ〜」という声も聞かれました。



【お届けします!】



【郵便でーす!】

